

PM von Dr. Horst Knopp, AfD-Direktkandidat für den WK 12 Mayen

Aus fester Überzeugung und von ganzem Herzen unterstütze ich die Bewerbung des „Eifeler Mühlsteinreviers“ als Unesco-Weltkulturerbe.

Mit dem „Eifeler Mühlsteinrevier“ hat unsere Heimatregion ein weltweit einzigartiges Industrie- und Kulturdenkmal vorzuweisen, das es wert ist, auf die deutsche Welterbe-Vorschlagsliste der Unesco zu kommen.

Der Arbeitskreis der beteiligten Kommunen und der Fachbeirat haben seit 2015 eine bemerkenswerte Arbeit geleistet, die höchste Anerkennung verdient und durch das Gutachten von Professor Albrecht, Direktor des Instituts für Industriearchäologie, Wissenschafts- und Technikgeschichte der Technischen Universität Bergakademie Freiberg, abgerundet wurde.

Die Vorarbeiten und Unterlagen zur Bewerbung des „Eifeler Mühlsteinreviers“ als Weltkulturerbe haben mittlerweile einen Umfang und eine Qualität erreicht, die eine erfolgreiche Bewerbung für die deutsche Vorschlagsliste wahrscheinlich machen.

Die ununterbrochene Nutzung der Mühlsteinbrüche in Mayen, Kottenheim, Ettringen und Mendig über 7000 Jahre von der Jungsteinzeit bis in unsere Zeit dürfte weltweit einzigartig sein.

Als von jeher geschichtlich und kulturhistorisch interessierter Bürger werde ich mich auf allen politischen Ebenen, im Kreistag Mayen-Koblenz und darüber hinaus, für eine erfolgreiche Bewerbung des „Eifeler Mühlsteinreviers“ als Weltkulturerbe einsetzen.